



Padre Wim Peeters SMM: Un modelo de santidad y disciplina

PONSA MALANG, Indonésie – Buenos días, hermanos, saludos de nuestra comunidad del escolasticado "Ponsa" en Malang. En esta ocasión, nos gustaría compartir una historia sobre el jubileo de oro del sacerdocio de un misionero famoso por su bondad y disciplina, el P. Wilhelmus Johannes Bernardus Peeters, SMM o familiarmente llamado Padre Wim. La comunidad del Seminario Mayor Montfort, Pondok Kebijaksanaan (abreviado "Ponsa" - "Morada de Sabiduría") Malang, quisiera felicitar al Padre Wim Peeters SMM por la celebración de su jubileo de oro del sacerdocio. Que se convierta cada vez más en una bendición para muchas personas. Es más o menos la serie de felicitaciones dirigidas por los Padres, los Hermanos y los invitados por este misionero holandés que celebró su 50 aniversario de sacerdocio el 7 de septiembre de 2024. La celebración del jubileo de oro del P. Wim tuvo lugar en el jardín de oración del Seminario, frente a la Gruta de Nuestra Señora del Camino. Con el acuerdo de los Misioneros Montfortains de la Región de Java, la celebración eucarística comenzó a las 10:00. Como ese día los hermanos debían asistir a las clases, el Consejo de Estudiantes de la Casa, con la aprobación del Rector, había enviado una carta de petición al Colegio de Filosofía y Teología para pedir la autorización de no asistir a las clases.

Alrededor de las 8:45, los invitados comenzaron a llegar. Fueron recibidos por los miembros de la comunidad y el departamento de invitados coordinado por el Hno. Evan. Hacia las 9:30, ya muchos invitados llenaban el patio de la Gruta Mariana. Casi todos los miembros de las comunidades eclesiales de base vecinas de Santa Clara y San Bernardo estuvieron presentes en la celebración. Además, numerosos religiosos, benefactores y tres familiares del padre Wim llegados de Holanda, participaron en la misa de acción de gracias. Incluso algunos de nuestros vecinos musulmanes vinieron a esta celebración especial. En total, unas 400 personas asistieron a la misa. Esto confirma

el hecho de que muchas personas aman y cuidan al Padre Wim. También estuvo presente en la celebración el obispo de Malang, Henricus Pidyarto GUNAWAN, O.Carm, que regresaba esa mañana de la visita del Papa Francisco a Yakarta. A las 10 en punto, comenzó la celebración eucarística. El cortejo de los concelebrantes fue acompañado por una danza interpretada por los niños del BEC Sainte-Claire. La procesión parte de la capilla Montfort - la capilla principal del seminario - hasta la gruta mariana. El presidente de la misa fue el padre Wim, acompañado por una veintena de concelebrantes. Además de los hermanos de Java Este, estaban presentes el Superior provincial y algunos hermanos de Bandung así como el P. Willibrordus SELMAN, misionero montfortiano que ejerce su ministerio en Francia, y el párroco de la parroquia, así como varios sacerdotes de diferentes congregaciones.

La celebración de los 50 años del sacerdocio del padre Wim fue grandiosa y festiva. Esto contribuyó ciertamente a la atmósfera de alegría vivida por el padre Wim, quien agradeció a Dios las bendiciones que le fueron otorgadas durante sus 50 años de ministerio sacerdotal. En su sermón, el padre Wim contó con toda franqueza cómo Dios lo guió por el camino del santo sacerdocio. Compartió que desde niño deseaba ser sacerdote misionero. Este interés se debe a que sus padres le contaban historias de misioneros antes de dormir, y a que sus profesores en la escuela también tenían ese celo misionero. El padre Wim compartió: "Cuando era pequeño, después de la escuela, me gustaba jugar a la misa en casa, con mis amigos, hermanos y hermanas presentes, que hacían el papel de los fieles." Así es como el padre Wim describió la historia de su infancia. El material de misa que usaba cuando era niño, conservado por su madre durante muchos años, fue traído deliberadamente de Holanda por su hermano y hermana, como un recuerdo precioso del primer viaje vocacional del padre Wim. Mostró en su sermón estos pequeños objetos de misa como una pequeña casulla, un cáliz y un ciborio, una campana, un pequeño ostensorio y un incensario. El deseo de ser sacerdote aparentemente se ha cumplido y hace 50 años, el padre Wim fue ordenado por el obispo emérito de Sintang, Indonesia, Lambertus van KESSEL, SMM. Celebramos así un día muy especial, el jubileo de los 50 años de sacerdocio. No es fácil para todos los sacerdotes de hoy alcanzar este número de años de sacerdocio.

En su discurso, el Superior Provincial, el Padre Anton TENSI, SMM, expresó su gratitud a todos los que han participado activamente en la vida del P. Wim. Lo apoyé y recé por él hasta ahora. El Padre Anton también expresó su gratitud al Padre Wim por su testimonio vivo y su ejemplo, por haberse entregado a la congregación a través de la misión que le fue confiada y que todavía hoy cumple. Después, el padre Anton destacó tres legados que el padre Wim ha dejado a la congregación. Estas tres herencias son: primero, el Padre Wim como luchador y pionero del programa de formación SMM en Indonesia; segundo, su profundo amor y fidelidad a la espiritualidad y al carisma de nuestro fundador; y, tercero, podemos afirmar que la verdad de las palabras de Dios para sus elegidos se cumple en Jeremías 1:5 "Antes de formarte en el vientre de tu madre, te conocí, te santifiqué y te establecí para ser mi mensajero." Estos tres legados también se han hecho evidentes en los testimonios de los compañeros de la comunidad de Ponsa. Una de las particularidades del P. Wim es que puede desenvolverse en al menos 10 idiomas extranjeros y en 6 de ellos puede comunicarse bien. Así, además de ser el director espiritual de la comunidad del Seminario Montfort, es también un traductor consumado. Este misionero holandés también siempre está sonriendo y siempre comparte con los seminaristas lo que él reporta de su ministerio, ya sean experiencias o comida. Entonces viene a la sala de recreo y a las salas informáticas, e incluso tarde en la noche, llama a las puertas de los hermanos cuyas lámparas están todavía encendidas, para repartir comida o aperitivos.

Después de que el padre Anton pronunciara su discurso, se dio la palabra al hermano menor del P. Wim. De acuerdo con el Superior de la SMM de Indonesia, el Sr. Peter Peeters expresó su gratitud a todos los que asistieron a la celebración eucarística para regocijarse con el Padre Wim. Estaba muy feliz porque aparentemente mucha gente le mostraba amor a su hermano mayor. El Obispo Pidyarto también agradeció en su discurso al Padre Wim por haber

vivido fielmente su sacerdocio hasta ahora. Este obispo de Malang también expresó su gratitud por la entrega del Padre Wim, ayudando a las parroquias, siendo miembro del Consejo presbiteral diocesano y asistiendo fielmente a las jornadas diocesanas de recolección de los sacerdotes a pesar de sus numerosos cargos en la comunidad del seminario. Después de la misa, una corta entrevista con el P. Wim y su hermana mayor, Ria, fueron alojados por el hermano Yano. Después los asistentes tuvieron la oportunidad de presentar sus felicitaciones, luego el P. Wim fue conducido desde la cueva mariana hasta el edificio del seminario. En la entrada principal, el P. Wim participó en una ceremonia tradicional de corte de caña guiada por el hermano Pipo. Es una costumbre de los Dayaks de Kalimantan cuando reciben a un invitado de honor. La ceremonia fue seguida de una procesión hacia el lugar de recepción, acompañada por música y bailes javaneses. La danza fue interpretada por 4 niñas de la Comunidad Eclesial de base Santa Clara.

Una vez más, felicitaciones al Padre Wim, que pueda traer bendiciones a muchas personas. Gracias por dar un buen ejemplo y un gran testimonio de vida a todos nosotros. Que permanezca alegre y siempre gocé de abundantes bendiciones.

Fr. Wens, Escolástico